



『エンジョイ ロータリー』

～Enjoy Rotary～

東京六本木ロータリークラブ会長

TOKYO ROPPONGI ROTARY CLUB

東京六本木ロータリークラブ



『夢をかたちに』

～ Make Dreams Real ～
国際ロータリークラブ会長

発行日 2008年9月8日

No. 8

WEEKLY REPORT

平成20年8月25日

卓話 『国際ロータリーの方針』

第2750地区ガバナー

新藤 信之 様

今年度の李R.I.会長は、水、保健と飢餓追放、識字率向上の3つの強調事項を通じて子どもたちの死亡率を下げ、未来を担う子どもたちの夢を形にしたいということでMake Dreams Realをテーマに掲げています。世界では年間970万人、1日約3万人の子どもが、治すことのできる病で亡くなっています。その根底にあるのが食糧不足、栄養不良。これはある意味では不作為の問題です。講演で心に響いたのは、助けることができないから子どもたちが死ぬのではなく、助けないから死ぬんだという強烈なメッセージです。マザー・テレサは愛の反対は憎悪でなく無関心だと言った。「不作為と無関心」、我々ロータリーはこれをなくすように努力しなければならない。毎日3万人の命は救えないにしても10人、100人、もしかしたら1,000人の命を救えるかもしれない。その救われた命の重みを、私たちは知っているはずです。

次に地区の方針です。今、世界は閉塞感に包まれています。こういう時こそ変化が必要ではないか。「生き残るものは決して強いのでも賢いのでもない。変化に対応できる生物こそが生き続けてきた。」というダーウィンの言葉がございます。ロータリーでいうところの変化、私は2つあると思います。1つは我々の奉仕の対象を変えること。もう1つはロータリーの管理、運営の方法です。この2つを、私は具体的に取り組もうと決意し、今年度重点目標の1つとして、組織の簡素化と財務の透明適正化を掲げました。

財務の問題では地区資金を15,500円から13,500円、2,000円減らしました。これは地区の活動が肥大化して、実態を見るとお金があればあるほど使ってしまう傾向があると認識したためです。これは補助金です。もし足りなかったら自分たちでチャリティーをしたりして、やってくださいと申し

上げています。例会のあり方もそれぞれのクラブが実情に応じて工夫しなきゃいけない。広報ではガバナー一月信を4ページにし、ホームページを充実させ、年次報告書をホームページから直に編集する方法を取り、3つの委員会を1つにしました。それによって地区の資金が300万ほど節約できるんです。そういったことで組織のあり様を変化させようと考えております。

もう1つの奉仕活動の実践分野の対象を変化させるということですが、R.I.にはR.I.プログラムと奉仕の機会に関するメニューがあります。これらは100年のロータリーの歴史の中で一般化され抽象化されたものです。そこから地域社会に対応した具体的なプロジェクトを考え立案し実施するのが、今の一般的なロータリーの方法論です。今、六本木ロータリークラブさんは六本木中学と一緒に土や壁を緑化して、環境保全を考え、ヒートアイランド現象を抑えようという方法論をとっている。先ほどのメニューR.I.プログラムを参考に、今の活動に加えて、この六本木界隈のニーズを集め、議論して新しいプロジェクトを作っていていけば、本当の意味でのロータリーが活性化するのではないかと思います。どうか自分たちの奉仕活動を積極的に変化させ、エンジニアリングの中で新しいロータリークラブを作ってほしい。そういう考え方で、今、ガバナー訪問を回っております。この任を受けた以上は、それを貫き通したいと考えておりますので、ご支援いただきたいと思います。





ニコニコBOX情報

大橋 寛治さん

鬼島様、ようこそお越しいただきました。お話を楽し
みにいたしております。
宇佐見さま、ほんとうにお芽出とうございます。

河野 拓さん

月例ライブでした。来ていただいた方ありがとうございます。
いました。

松本 智さん

しばらく休んでました。最近忙しくて…。

宇佐見 千嘉さん

本日の卓話を楽しみに致しております。

小笠 裕子さん

日に日に、秋らしくなってまいりました。食欲の秋です。
例会のお食事が楽しみです。

小嶋 禮子さん

暑い暑いと云っている間に今年も9月に入ってしまい
ました。この分ですとクリスマスもすぐに来てしまい
そうです。ニコニコBOXよろしくお願ひいたします。

森 佳子さん

お蔭様で上海の環球金融中心ビルの展望台がオープン
致しました。今月は私の誕生日月です。

安間 百合子さん

鬼島さま、本日は、カンボジアでの学校建設について
お話頂けますこと楽しみにしております。ありがとうございます。

岡田 達雄さん

ジュリアさん、イラリアさん。日本をエンジョイして
くれましたか?

杉本 潤さん

東京西ロータリークラブ鬼島様、本日の卓話、有難う
ございます。

山中 祥弘さん

ジュリアさん、イラリアさん、日本はいかがでしたか?
またの来日を楽しみにしています。

浅田 豊久さん

東京西ロータリークラブ元会長鬼島弘明（きじまひろ
あき）さんを講師にお迎えして。

門田 真乍子さん

南アフリカに行って参りました。自然と動物の出会い
に感動し、オレンヂ色のデージーの原野に囲まれて幸
せをたくさんいただきました。

安井 悅子さん

鬼島弘明様、本日の卓話ありがとうございます。

山本 良樹さん

森さん、上海の開業おめでとうございます。

**9月1日 合計 77,000円
累計 637,000円**

本日のプログラム

平成20年9月8日

『納涼夜間例会』

次回のプログラム

平成20年9月22日

卓話『発展する中部圏の秘密』

株式会社三晃社 代表取締役会長

中部経済同友会 代表幹事

川村 梢式様

クラブからのお知らせ

9月1日例会より

●幹事

- ・東京広尾RCケニアナイトキャラバン隊」がいらっしゃいました。
- ・世田谷中央ロータリークラブ協賛『バレエのつどい』へのご招待の案内がありました。
- ・ポリオ撲滅のための『東京グレイス会・チャリティーコンサート』が10月22日（水）14時よりグランドハイアット東京で開催されます。参加希望者は事務局へお申し込み下さい。

●ロータリー情報委員会

- ・ロータリーの友9月号18ページの奇跡の働き手たちと30ページのRI会長主催会議の記事を是非ご一読下さい。また、米山への寄付について掲載されている36ページのロータリー米山記念奨学事業の基礎知識もご覧下さい。（新入会員の方は必見！）

●新世代委員会

- ・東京都立六本木高等学校キャリア教育協力の実施方法の説明と協力の要請がありました。

9月1日理事会報告

- ・6月30日付けで西村信勝会員が退会されました。
- ・東京都立六本木高等学校キャリア教育協力のため当クラブより講師を派遣致します。（9月26日）
- ・タイ難民キャンプ支援（拡声器システム導入）を行うことが可決されました。
- ・金沢北RC例会訪問が決まりました。
(金沢北RC例会訪問ツアー日程:11月13日・14日)
- ・ポリオプラス指定寄付1クラブ1000米ドル（以上）の寄付を当クラブも実施することが決定されました。



東京広尾RCケニアナイトキャラバン隊より

10月28日(火)18時30分より六本木ヒルズクラブで国際奉仕プロジェクト『ケニアに井戸を掘ろう』の資金調達のため、ケニアナイトを開催しますので、皆様お誘い合わせの上、どうぞお出掛け下さい。



※金沢北RCへの例会訪問の日程が、11/6~7より11/13~14に変更されました。

東京六本木ロータリークラブ

会長 浅田 豊久 幹事 斎藤 明子

事務局》〒106-0032 東京都港区六本木6-10-3 グランドハイアット東京内 TEL:03-4333-8773 URL:<http://www.tokyoroppongi-rc.jp/>

広報・週報
委員長

片岡 雅敦

広報・週報
副委員長

山本 良樹